

Bürgerpreis der Gemeinde Weeze

**Die Gemeinde Weeze vergibt den
Bürgerpreis 2010**

an den

**Jugendvorstand
der DLRG Weeze**

**und würdigt damit
den ehrenamtlichen Einsatz
in der Jugendarbeit der DLRG**

Weeze, 5. Dezember 2010



**Ulrich Francken
Bürgermeister**

Ein Zitat von Joachim Ringelnatz, deutscher Schriftsteller, Kabarettist und Maler (1883 - 1934), lautet:

„Sport stärkt Arme, Rumpf und Beine, kürzt die öde Zeit. Und er schützt uns durch Vereine vor der Einsamkeit.“

Die Wasserrettung, menschliches Leben vor dem Ertrinken zu schützen, ist das Ziel der DLRG in Weeze. Der sportliche Wettkampf ist ein weiteres Ziel dieser Gemeinschaft. Die DLRG Weeze ist als Gemeinschaft für unsere Gemeinde wichtig. Vor allem aber auch aus einem wichtigen Grund: Die Jugend wird gefordert und gefördert. Man kann die DLRG Weeze, wie auch die Jugendfeuerwehr, als Schule des Lebens bezeichnen, die allen, die daran teilhaben möchten, die Möglichkeit gibt, sich und ihre Fähigkeiten für die gute Sache einzubringen und gleichzeitig auch viel für die eigene Persönlichkeit mitzunehmen, egal ob im Wettkampf, Wachdienst, in der Schwimmausbildung oder der Jugendarbeit.

Stichwort Jugendarbeit: Dank eines äußerst aktiven, engagierten und innovativen Jugendvorstandes der DLRG Weeze wird den Jugendlichen in dieser Vereinigung für alle interessierten Kinder und Jugendlichen in Weeze das ganze Jahr ein attraktives und abwechslungsreiches Programm geboten. Neben wöchentlichen Schwimmstunden finden monatlich und im Jahreskreis Aktivitäten statt, wie z. B. Schlittschuhlaufen, Bowlen, Osterfrühstück, Paddeln auf der Niers, Bosseln, Familienfeste oder der Besuch von Freizeit- und Ferienparks. Gleichzeitig besucht man überregionale Fach- bzw. Freizeitveranstaltungen der DLRG und bildet sich und junge Menschen fort. Und dies alles auch nach Schließung des Hallenbades. Es ist sehr zu loben, hervorzuheben und vor allem nicht selbstverständlich, dass an jedem Samstagmorgen im Kevelaerer Hallenbad Schwimmen angeboten wird. Die Vielzahl und die Art der Veranstaltungen erfordern ein hohes Maß an Organisation und Zeitaufwand. Besonders die gute Teamarbeit kennzeichnet das erfolgreiche Miteinander in der Jugendarbeit.

Der Jugendvorstand identifiziert sich mit dem Verein. Die Verantwortlichen im Vorstand suchen immer nach neuen Projekten, um Jugendliche und Kinder für die Arbeit der DLRG und den Sport zu begeistern. Aber auch, um die Freizeit der jungen Mitbürger sinnvoll zu gestalten. Sie tragen dazu bei, das „Wir-Gefühl“ in der DLRG und in Weeze zu stärken.

Besonderer Dank und Anerkennung gilt Nicole Völlings als Vorsitzende und Christian Langenberg als Leiter der Öffentlichkeitsarbeit. Dem Jugendvorstand gehören weiterhin an: Hanna Budweg, Angeli Di Meo, Samantha van Weegen, Oliver Coumans, Christian Kons, Michael Denissen und Tobias Reuters. Mit der Verleihung des Bürgerpreises möchte ich auf die beispielhafte Tätigkeit von Jugendlichen und jungen Erwachsenen hinweisen, die sich in ihrer Freizeit im Jugendvorstand der DLRG um die Ausbildung und Freizeitgestaltung von Jugendlichen in der Gemeinde Weeze kümmern.

Im Namen des Rates und aller Bürgerinnen und Bürger spreche ich dem Jugendvorstand für ihr ehrenamtliches Engagement meinen Dank aus. Als Anerkennung für ihre Arbeit wird ihnen Bürgerpreis 2010 verliehen und mit einem Geldpreis von 250 Euro ausgezeichnet.